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　男子Ｂリーグ1部（B1）広島は今季、レギュ
ラーシーズンの平均入場者数が3335人（24チー
ム中12位）に達し、クラブ記録を更新した。
　今期はホームで29試合を開催。作季の平均入
場者数1,979人から約1.7倍増加した。5月7日の
琉球戦は4,571人が入場し、クラブ記録を塗り
替えた。
　来季は2026年発足の「新B1」の参入条件の

一つである4000人の到達へ全力を注ぐ。
　来季は新「B1」参入に向けて重要な1年にな
る。広島が目指す2次審査をクリアするために
は、平均入場者4,000人が最もハードルの高い条
件だが、集客増へ戦略を練っていきたい。イベ
ントも充実させ、ファン層の拡大も目指したい。
　まだチーム運営の改善点はたくさんある。
ファンのニーズを聞きながら、満足度の高い観
戦スタイルを打ち出して、平均入場者数4,000
人を確保したい。
　応援をよろしくお願いします。
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第17回通常総会
　総会は6月20日（火）ひろしま国際ホテルで、
会員73人（法人会員4団体、個人会員69人のう
ち61人（委任状出席43人）が出席して開催しま
した。

　審議の結果、提案された議案はいずれも原案
どおり承認されました。
　議案審議の後、特別企画として広島ドラゴン
フライズ社長　浦 伸嘉氏の講演を聴きました。
　総会後の懇親会には19人が参加。全員が一言
ずつ近況などについて発言、1年ぶりの総会を
楽しみました。

《提案された議案》
　（１）第1号議案　2022年度（令和4年度）事業報告書
　（２）第2号議案　2022年度（令和4年度）活動計算書
　（３）第3号議案　2023年度（令和5年度）事業計画（案）
　（４）第4号議案　2023年度（令和5年度）活動予算（案）
　（５）第5号議案　役員選任

「新Ｂ１」参入へ向けて全力！！
浦  伸嘉氏の講演要旨
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ことができます。たまには、これまでどんな活動をしたか、どん
な意見を掲載していたかなど読んでいただければと思います。
ホームページのアドレスは1ページの額の中にあります。
　今回の記事に対してご意見がありましたらぜひお寄せくださ
い。次回の会報の中でご紹介したいと思います。　　（金子 敏郎）

編集後記　この会報はこれまで年3回の発行をしています。
これまでは仕上がった会報は会員の皆さまと事業などで関係の
あった人たちにお届けしていますが、今後は周辺の人にもっと幅
広く配布したいと思います。
　また、これまでの会報は私たちの法人のホームページから見る

講演会 こども夢コンサート

2023年度 事業開催予定

　心豊かな家庭環境をつくるために
　　　～広島にバスケでつながる風景を～
　日　時／令和5年7月29日（土）午後1時～3時30分
　特別対談：広島ドラゴンフライズ選手兼アシスタントコーチ
　　　　　　　朝山　正悟　氏
　　　　　　中国新聞社執行役員地域ビジネス局長
　　　　　　　増田　泉子　氏
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　　　主要事業の名称 　担当理事（○印は総括者） 　　　             備　　　　考
①総会 ○岸房、事務局 令和5年6月20日
②理事会・役員懇談会 ○岸房、金子 
③フォーラム・学習会 ○岸房、金子、山城
④カレーつくり大会 ○金子、事務局 普及啓発活動ほか
⑤会報の発行 ○野坂、金子 年3回発行予定（制作担当：福谷会員）
⑥子どものための音楽プロジェクト ○金子、野坂、窪田、野口、白川 （協力：木時会員） 

⑦会員研修・日帰りバスツアー ○金子、森保、山城
 

   　
⑧ホームページ管理 ○金子 （編集担当：福谷会員）
⑨主要な通常業務
　イ）会計管理・ロッカー管理 窪田
　ロ）会員名簿管理 金子、窪田
　ハ）事務局議事進行・議事録作成 金子、野口 事務局会議（月2回開催予定）
　二）官庁諸手続 金子 総会後の事業報告等

総括責任者
 ・ 理事長  岸房康行
 ・ 事務局長  金子敏郎
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講演会の内容、申し込み方法などについては、同封のチラシを参考
にしてください。参加費無料、先着順で100人限定。

　秋に向けて開催する方向で、エリザベト音学大学、広島
文化学園大学と交渉を始めます。

カレーつくり大会

　大芝学区から「今夏開催するので協力してほしい」との
要請が事務局にありました。従来どおり支援します。

物申す、日本政府・マスコミへ！

　6月24日の中国新聞の記事にLGBTなど性的少数者へ
の理解増進法が23日施行された、という記事があった。
　政府は同法に基づき性の多様性に関する理解を促進す
るための基本計画や運用指針の検討に着手。国会審議で
論点となったのは性自認をめぐる差別と区別の違いや性的
少数者に対して多数派への配慮を求めるような留意規定
の扱いが焦点となる。そして、ポイントの一つに、「性自認の
表現は性同一性と訳される英語の『ジェンダーアイデンティ
ティ』と表記」とある。
　「性同一性」、確かに理解しにくい。しかし、これが分か
りにくいからと分かりやすくしたのが「ジェンダーアイデン
ティティ」だと。これは日本政府の発表したものである。
冗談じゃない！ さらに分かりにくくなる。国民に分かりや
すくしようと促進法を作りながら、やっている中身はさらに
分かりにくい。
　筆者は以前にも横文字の氾濫に物申した記事をこの会報
に書かせてもらった。

　最近の気になる単語。「マイナンバー、マイナンバーカード、マイ
ナポイント、マイナポータル、マイナ保険証、マイ・タイムライン、コンテ
ンツ、リーディングメディア（値上げを発表した新聞社）」などなど。
リーディングは「Reading Media」それとも「Leading Media」？
　横文字ではないが「ひも付け」も気になる。「関連情報に
結びつける」でいいじゃないか。短くするなら「情報一元収
集」ならどうだ！
　業界用語や政治用語の氾濫では、大多数の国民はついて
いけない。分かったふりをしながら扱うから、誤解が発生し、制
度の普及も進まないのではないかと思う高齢者である。マスコ
ミも一般読者が理解しにくい文言を使わないでほしい。
　ところで、LGBTも分かりやすく定義しなくてはならないの
ではないか。
　L＝レズビアン　G＝ゲイ　B＝バイセクシュアル
　T＝トランスジェンダー　（ホモはどこに行ったの？）
　一つ一つがよくわからない。同性愛ではまとめられない
のだろうか。異性と結婚するのは、異性と仲良くするのはな
んというのだろうか。「異性婚」に「異性愛」！
　腹だたしきこと　多かりき！　　　　　　（金子 敏郎）
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